

皆さん、こんにちは。日本語の先生のりこです。日本語のPodcast、日本語の先生が話しているPodcast、今日もよろしくお願いします。

今日は、またまたまたまたまたまたまた、Netflixの韓国ドラマについて話します。皆さん、すみません。韓国ドラマに興味がない人、今日は聞かなくていいんですけども、私はね、2月に、とっても面白いzombieの新しい韓国ドラマを見ました。えー、またzombie、そう思った人いるでしょう。そこのあなた、違うんですよ、皆さん、このzombie映画は、今までのzombie、映画じゃない、ごめん。このzombieドラマは今までのzombieドラマとちょっと違うから、聞いてほしい。見てほしい。タイトルはAll of Us Are Dead、지금 우리 학교는、ね、「今私たちの学校は」というタイトルです。

そうなんです。舞台は学校なんです。この学校で、ある日突然zombieが出てくるんですよ、そして次々とクラスメートが、先生が、zombieに変わっていく、誰が最後まで生き残るのか、はい、もちろん、コンセプトは同じです。ね、ウィルスです。ウィルスによって、zombieになっていて、zombieが人間を食べて殺して、またzombieが増える。ね。それは同じ。基本的にサバイバルのお話です。でも、やっぱり主人公は高校生なんですよ。だから、高校生っぽい話。たとえば、友情、ね、友情の話、さっきまで、クラスメートだった友達がzombieになる、そのzombieが自分のことを襲ってくる、友達だ、友達だから、戦えない。でも、戦わないと、自分がやられる、という、こういう心の葛藤。

そして親子の愛、学校にいる生徒、子供達、それを心配しているお母さん、お父さんの愛、助けに来るんですよ、お父さんお母さんが学校まで。でも、そこに、zombieが待っている、お父さんとお母さんは生き残れるのか、子供たちに会えるのかという感じ。そして、学校には、子供と大人は先生、先生にもいろんな先生がいるんですね。最後まで、生徒たちと一緒に戦って、生徒たちを守ろうとする先生もいれば、あの、逃げて、隠れて、全然気にしない、自分が生き残ればいいと思っている先生もいる。

感じが悪い先生もいるんですよ。そして、学校といえば、もちろん恋愛、ね、片思い、私はあの人が好き、でも、その人は違う人が好き、そういう高校生ならではの恋愛話も出てくるし、さらには、さらには、いじめの話も出てくるんですよ。学校といえば、いじめがあるんじゃないですか。いじめられる生徒といじめっ子の悪い性格の、悪いやつが出てくるんですよ。で、その悪いやつがなぜか、最後まで生き残ってる。うーん、そういういじめっ子たちが出てくる世界、だから、今までのzombieのドラマや映画と違うんだよね。

あのね、怖くないんですかって聞かれるんですよ。実はね、怖くはない。もう慣れた。いや、慣れたというのは正しいかもしれません。なぜなら、私は韓国ドラマの、Train to、ごめん、韓国映画のTrain to Busanっていう映画を見て、私は韓国のzombieにはまってしまいました。はい、本当に面白い。だって、韓国のzombieは足が早くてね、いや、違うんですよ。普通のzombieと違うんです。

そして、韓国のドラマのNetflixオリジナル、キングダムというのも見ました。これもめちゃくちゃ面白くて、で、これが第三段、私は韓国のzombieシリーズ、大好きです。うん、本当に皆さん。あの、怖くはない、怖くはないんですよ。むしろエンターテイメント、やや、だって、だってzombieなんて、あり得ないじゃないですか、あり得ない世界ですから、あり得ないと思って見たら、ものすごく楽しめる。そして、サバイバルの中で、いろいろな心の葛藤、人間の醜さ、汚さ、嫌らしさ、その中にも、やっぱりいい人がいる、ね、いい人は自分の愛する人たちのために最後まで戦うんですね。

いや、韓国ドラマはレベルが違うよ、皆さん。本当に、ということで、私が2月に見たzombieのドラマ、高校生が主人公の「今私たちの学校では」という지금 우리 학교는、韓国語のタイトルです。はい、おすすめです。皆さん、ぜひぜひ見てみてください。いや、season 2があるかな。season 2があったら、私は絶対見る。これは、私、本当に、本当にはまっちゃった韓国ドラマです。もうね、韓国ドラマは奥が深い。私はね、恋愛ドラマ、どうでもいいんです。もう飽きた。恋愛の話じゃない。もう、こういうサバイバルな話とか、イカゲームとか、そんな感じの、そんな感じの、ものすごいストーリーの韓国ドラマが大好きです。はい、今日はここまでです。